

Suspenden reparto de medicinas a viviendas

Tras asalto a funcionarios, Muni de San Pedro suspendió distribución de medicamentos controlados.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

La Municipalidad de San Pedro de la Paz suspendió, de manera permanente, la entrega de medicamentos controlados a domicilio y tampoco habrá extensión horaria de distribución.

La medida fue anunciada por la Dirección de Salud de esa comuna, tras un violento asalto sufrido por funcionarios del Cefsam de Boca Sur, que también desencadenó en un paro del recinto.

Carlos Carrasco, dirigente de la Villa San Pedro, sostuvo que "en todos los cesfam se van a repartir los medicamentos a domicilio, pero solo de 8.00 a 17.00 horas. No habrá más horario de extensión tras lo que pasó en Boca Sur por los peligros, la oscuridad y los bandidos. Se va a continuar entregando los remedios a los pacientes"

Agregó que "va a ser complicado, porque los vehículos de acercamiento de cada centro también



EL CESFAM DE BOCA SUR SE FUE A PARO POR ACUSANDO INSEGURIDAD PARA PRESTAR SERVICIOS.

2 funcionarios fueron asaltados cuando repartían remedios en las casas de pacientes.

son utilizados por los médicos y enfermeras para atenciones".

Por su parte, Luisa Uribe, dirigente de Lomas Coloradas, opinó que "el problema de las agresiones contra los funcionarios es real y también los recursos que se envían no son suficientes para atender a toda la población. La atención preferencial a los adultos mayores es muy importante y favorable, pero con es-

tos cambios va a haber personas que se verán perjudicadas si no tienen redes de apoyo. Hay mucha violencia en algunos centros de salud, pero eso no es la realidad de todos".

MOVILIZACIÓN

En tanto el Cefsam de Boca Sur mantiene el paro acusando inseguridad y falta de garantías para llevar a cabo sus servicios.

Marina Ascencio presidenta de la Afusam San Pedro, indicó que "se suspendió la entrega de medicamentos en horario de extensión porque no están dadas las condiciones por la inseguridad que hay para nuestros compañeros que cumplen esa labor. Lamentamos muchísimo no

poder llevar sus medicamentos a adultos mayores y postrados".

De las opciones para mejorar la seguridad, apuntó que "una petición fue que seguridad ciudadana acompañara en la entregar los medicamentos o curaciones a domicilio. El daño que causaron estos tipos es enorme y esto es un problema a nivel país, pero para nosotros lo ocurrido superó todos los límites".

Agregó que "nosotros sabemos que es complicado tener un carabinero punto fijo por la falta de dotación. Vamos a ir al Servicio de Salud con nuestra base de Boca Sur para pedir recursos y soluciones por la inseguridad en conjunto".

